



Formulaire d'inscription

Open Day – Mardi 22 mars 2022
Quai du Commerce - Port de Nice

Registration Form

*Open Day – Tuesday, March 22nd 2022
Commerce Quay – Port of Nice*

Nom/Name:

Société/Company :

Tél portable/Cell phone:

Adresse email/Email address:

Membre ECPY / *ECPY Member*

Broker professionnel / *Professional Broker*

Merci de renvoyer ce bulletin à info@ecpy.org avant le vendredi 18 mars 2022

Please send this form at info@ecpy.org before March 18th 2022



Conditions et bonnes pratiques des Open Days et du RYR

Les Open Days et le Riviera Yachting Rendez-vous sont des journées exclusives réservées aux Brokers professionnels et aux membres d'ECPY. Ils sont l'occasion pour les Yachts d'être présentés aux brokers dans un environnement réservé aux professionnels.

Afin d'en garantir le bon déroulement et de préserver le caractère professionnel et la convivialité de ces journées, quelques bonnes pratiques sont à prendre en compte :

Quels Yachts peuvent participer ?

- Tout yacht au charter ou à la vente s'étant préalablement inscrit et ayant acquitté ses droits d'inscription soit en direct, soit par le biais d'un broker ou d'une société de management

Qui peut venir aux Open Days et au RYR ?

- Tout broker professionnel est le bienvenu sous réserve de s'être préalablement inscrit en retournant le formulaire ad hoc à info@ecpy.org
- Tout membre d'ECPY est le bienvenu sous réserve de s'être préalablement inscrit en retournant le formulaire ad hoc à info@ecpy.org

→ Attention : Les personnes ou sociétés non broker et non membres d'ECPY ne seront pas admises.

Pour devenir membre d'ECPY, rendez-vous sur notre site www.ecpy.org rubrique « membres ».

Comment venir aux open Days et au RYR ?

Les Open Days et le RYR se déroulent sur le quai du commerce au port de Nice. Parking gratuit sur place. Venez avec votre professionnalisme, vos cartes de visite et votre bonne humeur. Les Open Days et le RYR sont des journées uniques sur la Côte d'Azur pour sélectionner efficacement les yachts pour vos clients, échanger avec des professionnels de l'industrie et partager un moment de convivialité.

Nous vous y attendons avec impatience !

Conditions and good practices of Open Days and RYR

The Open Days and the Riviera Yachting Rendez-vous are exclusive days reserved for professional brokers and ECPY members. They are an opportunity for Yachts to be presented to brokers in an environment reserved for professionals.

In order to guarantee the smooth running and to preserve the professional character and the conviviality of these days, some new measures are to be taken into account:

Which Yachts can participate?

- Any yacht for charter or for sale having previously registered and having paid its registration fees either directly or through a broker or a management company.

Who can come to the Open Days and the RYR?

- All professional brokers are welcome provided they have registered beforehand by returning the registration form to info@ecpy.org
- All ECPY members are welcome provided they have registered beforehand by returning the registration form to info@ecpy.org

→ Please note: all persons and companies who are not brokers and who are not members of ECPY will not be admitted.

To become a member of ECPY, go to our website www.ecpy.org under "Members".

How to come to the Open Days and the RYR?

The Open Days and the RYR take place on the Commerce Quay in the port of Nice. Free parking on site. Come with your professionalism, your business cards and your good mood. The Open Days and the RYR are unique days on the French Riviera to effectively select yachts for your clients, discuss only with industry professionals and share a moment of conviviality.

We look forward to seeing you there!